

# Trabajadores del Poder Judicial se confrontan con policía en Palacio



Rolando Ramos y Maritza Pérez  
politica@eleconomista.mx

**E**n protesta por la recién aprobada reforma del Poder Judicial, trabajadores judiciales del nivel federal se manifestaron a las afueras de Palacio Nacional donde se celebró el “US-Mexico CEO Dialogue”, evento encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

“El Poder Judicial está de pie, está de pie, el Poder Judicial está de pie, está de pie”, corearon los inconformes con la elección de ministros, magistrados y jueces, a partir del próximo año, mediante voto universal, libre, secreto y directo de los ciudadanos.

Entre forcejeos con la policía, los manifestantes lograron irrumpir y llegar hasta una de las puertas de la sede del Poder Ejecutivo federal, ubicada sobre la calle Corregidora 8, por donde acababan de salir los inversionistas y empresarios nacionales y estadounidenses que participaron en el encuentro privado.

Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), informó que no reanudarán labores a partir de hoy, después de casi dos meses de paro nacional, como decidió el pasado fin de semana que sucedería la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del PJF (Jufed).

“Eso no quiere decir que se vaya a regresar el 16 de octubre porque esta suspensión de labores fue iniciada por la base trabajadora el 19 de agosto pasado y somos los trabajadores los que vamos a concluir este movimiento en el momento en que se den las condiciones suficientes y necesarias”, aseguró la mujer en entrevista radiofónica con José Cárdenas.

Recordó que la semana pasada los trabajadores solicitaron al Consejo de la Judicatura Federal (CJF), mediante mesas de diálogo, cumplir con un pliego petitorio de 17 puntos para estar en aptitud de regresar a trabajar, lo que no ha sucedido.

## Instalan grupo

Ayer, por otra parte, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que instaló un Grupo de Trabajo para la preparación de la organización y seguimiento de la eventual elección de diversos cargos del Poder Judicial de la capital del país.

Tras la aprobación de la reforma judicial por parte del Congreso, el IECM detalló que en los próximos meses este grupo de trabajo se enfocará en el análisis, planeación, opinión y elaboración de proyectos, respecto al diseño normativo y a las etapas que conformarán el proceso electoral extraordinario para la elección de juzgadores de la Ciudad de México.

**Ayer, el** Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que instaló un Grupo de Trabajo para la preparación de la organización y seguimiento de la eventual elección de diversos cargos del Poder Judicial de la capital del país.





**Los trabajadores judiciales** se manifestaron a las afueras de Palacio Nacional donde se celebró el "US-Mexico CEO Dialogue". FOTO: CUARTOSCURO

